

Ressort: Gesundheit

Gröhe hält an "Pflege-Bahr" fest

Berlin, 05.04.2014, 15:14 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will am "Pflege-Bahr" festhalten. Er sehe keinen Grund, an der umstrittenen Tagespflegegeldversicherung seines Vorgängers etwas zu ändern, sagte Gröhe der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" (F.A.S.).

"Die hohe Zahl abgeschlossener Verträge, mehr als 400 000, zeigt, dass es ein richtiger Schritt war", sagte Gröhe. Zwar stimme es, dass auch andere Formen der Vorsorge durch die Bürger gewählt würden. "Aber das ist ja nicht schlecht, sondern ein gutes Zeichen für eine Vielfalt an Angeboten", sagte der Minister. Nach dem "Pflege-Bahr" erhalten Bürger für eine private Pflegetagegeldversicherung vom Staat fünf Euro im Monat als Förderung dazu. Kritiker sehen das als zu wenig an und fordern die Abschaffung dieser Leistung.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32677/groehe-haelt-an-pflege-bahr-fest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com